

 Normalansicht

Landtagswahl-Kandidaten beantworten Fragen im Netz

Kiel (dpa/Ino) - Bürger in Schleswig-Holstein können seit Donnerstag alle Kandidaten für die Landtagswahl direkt per Internet befragen. Bei abgeordnetenwatch.de seien Informationen zu derzeit 253 Politikern abrufbar, sagte Gregor Hackmack, Mitbegründer des Portals, am Donnerstag in Kiel. Auf den Seiten können Interessierte ihre Fragen eingeben, die per E-mail anschließend an die Politiker versandt werden. Um Beleidigungen oder auch private Fragen zu vermeiden, kontrollieren Mitarbeiter des Portals jeden Eintrag - auch die der Politiker. «Innerhalb einer Woche ist in aller Regel eine Antwort da», betonte Hackmack.

(Internet: www.abgeordnetenwatch.de)

erschieden am 22.08.2009 um 12:06 Uhr